

港楽っ子

令和3年5月6日

港楽小学校通信
第3号

右左右を見て、安全に！



【信号の色を確かめて】



【青信号、手を挙げて渡ろう】



【自分の命は自分で守ろう】

4月28日（水）、本校の交通指導員である三並さんをはじめ4人の交通指導員さんと港警察署の職員をお招きして、1、2年生の歩行訓練を行いました。4人1組となって1年生からスタート！横断の仕方や信号のある交差点の渡り方に注意しながら、「止まる」「右左右を見る」「待つ」を守って正しく歩行することができました。

昨年度、愛知県で事故に遭った小学生は600人を超えています。本校の中には、長い距離を歩いて登下校する児童もいます。今回指導していただいたことをしっかり守って登下校してほしいと思います。ご家庭でもぜひ交通安全について話題にしていきたいと思います。

🎉 チーム港楽小フレンドリー大作戦！ 🎉



【グループ名は何か？】



【みんなで楽しく踊ります！】



【おちゃらか、ほい！！】

4月28日（水）に、1年生と6年生が体育館で交流活動を行いました。名付けて「チーム港楽小フレンドリー大作戦！」。まずは普段朝の準備を手伝ってくれているお兄さんお姉さんとグループになって、一緒にグループ名を決めました。その後は教員の楽器演奏に合わせて「じゃんけん列車」や「おちゃらかほい」などを行い、笑顔があふれる楽しい時間となりました。



防犯ブザーの携帯についてのお願い



近年、子どもを狙った連れ去り事件、傷害事件等が全国各所で発生しています。このような事件に遭遇した際に、防犯ブザーは有効な防犯の手段となるだけでなく、犯行を未然に防ぐ力も備えています。そこで、在学中の6年間は、登下校時や外出時に身に付けさせていただければ幸いです。また、長期間にわたって使用できるように、定期的な点検や適切な取り扱いにもご留意ください。

